



Baden-Württemberg
REGIERUNGSPRÄSIDIUM FREIBURG
PRESSESTELLE

PRESSEMITTEILUNG

12. August 2024

 Stübenwasenlift in Todtnauberg wird durch einen 4er Sessellift ersetzt

**Regierungspräsidium Freiburg erteilt Genehmigung –
Planfeststellungsbeschluss wird ab Dienstag, 20. August
ausgelegt**

Das Regierungspräsidium (RP) Freiburg hat die Genehmigung für den Abbau des Stübenwasenlifts in Todtnauberg (Todtnau, Kreis Lörrach) und den Bau eines leistungsfähigen 4er-Sessellifts, der den alten Lift ersetzen soll, genehmigt. Der Planfeststellungsbeschluss wird mit den genehmigten Planunterlagen in der Zeit von Dienstag, 20. August, bis einschließlich Montag, 2. September im Rathaus der Stadt Todtnau zur Einsicht ausliegen. Die Auslegung werde im Amtsblatt der Stadt (Todtnauer Nachrichten) zuvor öffentlich bekannt gemacht, heißt es aus dem RP. Die Bekanntmachung wird auch über die Räumlichkeiten und deren Öffnungszeiten informieren. Die Auslegung soll allen Betroffenen und Interessierten die Gelegenheit zur Einsichtnahme in die genehmigte Planung geben. Sämtliche Unterlagen (Pläne, Berichte und Gutachten) des geplanten Projekts können ab 20. August auch auf der Internetseite des RP (www.rp-freiburg.de) unter „Aktuelles“ eingesehen und heruntergeladen werden.

Der neue Sessellift soll nicht nur Sicherheit, Komfort und Beförderungskapazität für die Wintersportfans verbessern, sondern das ganze Jahr über in Betrieb sein. Damit profitieren dann sowohl Nutzerinnen und Nutzer der geplanten Mountaincarstrecke als auch Wanderinnen und Wanderer von der neuen Anlage. Bereits im Oktober sollen die ersten Holzfällarbeiten durchgeführt werden. Die Mountaincartstrecke soll ab Oktober 2025 gebaut werden. Nach der

Wintersaison 2025/2026 soll dann der alte Schlepplift demontiert und der neue Sessellift gebaut werden.

Ansprechpartner für redaktionelle Rückfragen:

Matthias Henrich

Stv. Pressesprecher

0761 208-1039

Matthias.Henrich@rpf.bwl.de

<https://www.rp-freiburg.de>

